

Jede Note eine Geschichte, jeder Akkord ein geteiltes Gefühl.



Wir verabschieden uns von einem großartigen Musiker.

Andreas "Bluesanderl" Viehböck

der am 3. Februar 2024
im Alter von 55 Jahren von uns gegangen ist.

Die feierliche Urnenverabschiedung findet am
Donnerstag, 22. Februar 2024 um 12 Uhr
im Urnenhain Linz/Urfahr – Park der Erinnerung statt.

Am Vortag besteht von 14 - 17 Uhr
die Möglichkeit des stillen Abschiednehmens
in der Aufbahnhalle im Urnenhain.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im
engsten Familienkreis in St. Florian beigesetzt.

Geh mit einem Lied im Herzen!

Deine Familie

im Namen aller, die mit ihm verbunden sind.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden
bitten wir um eine Unterstützung für die Grabpflege.
Eine Spendenmöglichkeit gibt es bei der Verabschiedung.

